

報告 全国大会へ決意新たに 秋田北鷹高校駅伝女子チーム県大会優勝報告

秋田北鷹高校（菅原勉校長）の陸上競技部駅伝女子チームの選手たちが、10月31日に市役所を訪れ、津谷市長に県大会優勝報告と全国高校駅伝競走大会に向けての決意を述べました。

はじめに、藤田正由加主将が「今回の大会は一つの通過点として、これから迎える東北大会、全国大会で昨年の結果を超えられるよう、チームで一から頑張っていきたい」などと今後の健闘を誓いました。

津谷市長は「またチームの気持ちを一つにして、ぜひ頑張してほしい」と選手たちを激励しました。



報告 老人クラブ活動に尽力 糠沢快老クラブと松尾繁さん、坊沢千寿会

優良老人クラブとして厚生労働大臣表彰を受賞した糠沢快老クラブと、老人福祉功績者として秋田県知事表彰を受賞した松尾繁さんが、11月1日に市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。

糠沢快老クラブは、地域の清掃や訪問などに積極的に取り組んでいる功績により、また、松尾さんは、市老人クラブ連合会支部理事などを務め、高齢者福祉の向上に尽力された功績が認められ、それぞれ表彰を受賞しました。このほか、坊沢千寿会も優良老人クラブとして、秋田県知事表彰を受賞しています。



防災訓練 火の用心 ことばを形に 習慣に 秋の火災予防運動・災害想定訓練

秋の火災予防運動に伴う災害想定訓練が、11月5日に市内各地区4か所で行われ、市民や消防団員らが有事に備えて本番さながらの訓練を行いました。

森吉地区日栄集落の訓練には、日栄自治会、市消防団第9分団、市消防署森吉分署から約50人が参加しました。訓練は、地震とともに火災が発生したと想定。日栄自治会の方々がバケツリレーで初期消火のあと、消防団による放水が行われました。また、消防署員が参加者に消火栓や消火器の取扱方法を説明し、万一の事態に備えました。



市内のいろいろな出来事を紹介します



報告 全国大会での健闘誓う 鷹巣中学校駅伝部が全国・東北大会出場報告

全県駅伝大会で優勝を果たした鷹巣中学校駅伝部の女子部員と、3位入賞の同男子部員たちが、10月17日に市役所を訪れ、津谷市長に大会結果と全国・東北大会出場を報告しました。

この日は、駅伝部男女の部員合わせて15人が市役所を訪れ、女子の内藤涼葉主将は「支えてくれる人たちに感謝の気持ちを届けられるよう、一生懸命走りたい」と、男子の鈴木翼主将は「大会までの日々を大切に、たすきに思いを込めて全力でつないでいく」などとそれぞれ決意を述べました。



地域行事 内陸線沿線の味覚を堪能 秋田内陸線阿仁のごっつおまつり

秋田内陸線阿仁のごっつおまつりが、10月28日に市役所阿仁庁舎前を主会場に行われ、大勢の人が内陸線沿線の旬の味覚とイベントを満喫しました。

屋台では馬肉の煮込みやみそ付けたんぼなどの郷土料理のほか、まいたけご飯やアユの炭火焼き、地元産のりんごなどが販売され、きのこ汁の振る舞いには長蛇の列ができるほどの人気となりました。

また、会場では太鼓演奏やバター餅の餅まき、川魚のつかみ取り、阿仁の街歩きスタンプラリーなど多彩なイベントが催され、終日にぎわいました。



公開講座 生態理解し被害防止 クマによる被害防止のための公開講座

クマによる被害防止のための公開講座が、11月5日に阿仁打当のくまこま園で開かれ、来場者はクマの生態と被害防止対策に理解を深めました。

公開講座は、今年6月に締結した「北秋田市と北海道大学大学院との連携協定」に基づき、獣医学研究院の協力で来場者向けに開かれました。

この日は、獣医学研究院の坪田敏男教授を講師に、クマトランクキット（毛皮、頭骨の実物など）を用いて、来場者がクイズ形式でクマの生態や被害に遭わないための対応を楽しく学びました。



報告 初の全国制覇を報告 秋田県民生協会野球部全国大会優勝報告

第35回全国社会福祉軟式野球大会で初優勝を飾った秋田県民生協会野球部の皆さんが、11月10日に市役所を訪れ、津谷市長に全国制覇を報告しました。

この日は、木村久美夫常務理事、最優秀監督賞を受賞した成田敦監督、最優秀選手賞に選ばれた高橋雄大主将、最優秀投手賞に輝いた片岡元氣選手が訪れ、高橋主将が「民生協会で野球をしたいという若い人たちの見本となるチームを作りたい」と述べました。津谷市長は「この優勝を機に、さらに仕事に励み、市民に元気を与えてほしい」とたたえました。

